

Exkursion zum Frauenschuhgebiet

Letzte Woche hatten wir eine Exkursion zum Frauenschuhgebiet Martinau geplant. Leider fiel diese, aufgrund des Wetters ins Wasser. Doch gestern war es endlich soweit. Die gesamte Schule unternahm eine Reise ins einzigartige



Frauenschuhgebiet. Es zählt zu den größten Gebieten von Europa. Dort, in diesem Trockenauwald, gibt es 6000 Frauenschuhpflanzen und 1500 davon blühen schon.

Neben dem gelben Frauenschuh gibt es dort noch zwei andere Orchideenarten. Dies sind: Das gefleckte Knabenkraut sowie das große Zweiblatt. Diese drei Orchideen stehen unter Naturschutz und werden von der Bergwacht Elmen bewacht. Köck Wolfgang führte uns durch diese Naturjuwel. Ich fand die Führung sehr cool und sehr interessant. Leon und ich maßen die Höhe der Pflanzen. Diese können nämlich bis zu 70 cm hoch werden. Danke Wolfgang für die tolle und schöne Führung.